

## Kalapas Ambarawa, Agus Heryanto Sediakan Pemeriksaan Kesehatan Gratis untuk Pensiunan Petugas Lapas

Narsono Son - [AMBARAWA.SUARADAERAH.CO.ID](http://AMBARAWA.SUARADAERAH.CO.ID)

Oct 10, 2023 - 20:24



*Kalapas Ambarawa Agus Heryanto Sediakan Pemeriksaan Kesehatan Gratis untuk Pensiunan Petugas Lapas*

AMBARAWA - Dalam upaya untuk memberikan pengabdian kepada masyarakat, terutama pensiunan petugas Lapas Ambarawa, Kepala Lembaga Pemasyarakatan (Kalapas) Ambarawa, Agus Heryanto menginisiasi program pemeriksaan kesehatan gratis, Selasa (10/10/2023).

Kalapas Ambarawa Agus Heryanto menyampaikan acara ini rutin diadakan setiap bulannya dan bergilir di rumah pensiunan pegawai Lapas Kelas IIA Ambarawa.

"Pada hari ini Selasa tanggal 10 Oktober 2023 dihadiri oleh 24 pensiunan petugas Lapas Ambarawa, serta melibatkan satu perawat muda dari Lapas

Ambarawa dan Kasub Bagian Tata Usaha," jelasnya.

Lebih lanjut, Kalapas Ambarawa Agus Heryanto menyampaikan dari hasil pemeriksaan kesehatan oleh Tenaga Kesehatan Lapas Ambarawa menunjukkan ada beberapa dari hasil pemeriksaan kesehatan yang dianggap penting.

"Perlu diperhatikan oleh para pensiunan yaitu dari 24 peserta pemeriksaan, 2 di antaranya memiliki tekanan darah tinggi (hipertensi), terdapat juga 2 peserta dengan kadar kolesterol tinggi (hiperkolesterolemia)," ungkapnya.

Satu peserta memiliki tingkat asam urat yang tinggi, sementara kadar gula dalam darah semua peserta berada dalam batas normal.

Selanjutnya, peserta yang telah menjalani pemeriksaan kesehatan diberikan edukasi tentang diet yang sehat untuk lansia. Langkah ini bertujuan untuk meningkatkan pemahaman peserta tentang pentingnya menjaga kesehatan melalui pola makan yang tepat.

Kepala Lapas Ambarawa mengungkapkan bahwa, Program pemeriksaan kesehatan ini adalah bagian dari upaya petugas Lapas Ambarawa untuk menjalin silaturahmi dengan pensiunan petugas Lapas Ambarawa.

"Kami berharap bahwa melalui kegiatan ini, kami dapat memberikan manfaat yang nyata dan memberikan dukungan kesehatan kepada mereka yang telah lama mengabdikan pada sistem peradilan pidana," Tambahnya.

Acara ini juga merupakan contoh konkret dari komitmen Kalapas Ambarawa dalam memberikan pengabdian kepada masyarakat serta upaya menjaga kesehatan anggota komunitas pensiunan petugas Lapas Ambarawa.

(LASAMBAWA)